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LA 102e AMICALE NOUS 
A FAIT VIVRE DE BEAUX 
MOMENTS MIXANT NOSTAL-
GIE ET IMPORTANCE DU 
MOMENT PRÉSENT.  

QUEL PRIVILÈGE DE 
POUVOIR FAIRE PARTIE 
D’UNE SI GRANDE FAMILLE, 
CELLE DES ANCIENS ET DES 
ANCIENNES DU COLLÈGE  
DE L’ASSOMPTION.

LE MAÎTRE DE CÉRÉMONIE 
[ET DE LA SOIRÉE]  
M. NELSON TESSIER (129e) 
A DONNÉ LE TON À LA 
JOURNÉE PAR SA BONNE 
HUMEUR ET SA VIVACITÉ.
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C’est le ministre de la Justice du Québec, Me Simon 
Jolin-Barette qui a présenté le récipiendaire du 
Laurier d’or 2025, Me Alain Roy (149e).   

Relatant le parcours professionnel d’exception de  
Me Roy, un trait de personnalité se retrouve à chaque 
étape : il est un homme d’action.
 
Par son travail, il a fait évoluer le droit de la famille 
au Québec. Il a amené le droit civil dans une nouvelle 
ère et l’ensemble de la société québécoise en bénéficie. 
Parmi les nombreuses distinctions reçues au cours  
de sa carrière, Me Roy souligne la particularité de 
cette dernière. 

Ses années au Collège lui ont permis de « sortir de 
sa coquille » et représentent des souvenirs heureux 
formateurs.

Mme Guylaine Lavoie, récipiendaire du 
Laurier d’argent 2025 a été présentée par  
Mme Stéphanie Payette (153e). Enseignante en 
arts plastique au Collège durant trente ans, elle 
s’est démarquée par son authenticité  
et sa créativité.

Très heureuse de recevoir cet hommage,  
elle a souligné que ces années au Collège 
ont constitué un ancrage et un endroit de 
rencontres humaines significatives.  

Ses élèves ont toujours été au cœur de  
ses préoccupations.
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M. Nelson Tessier, 129e et Me Simon Jolin-Barrette 
présentent la médaille et le certificat à  
Me Alain Roy, 149e cours.

Mesdames Rachel Piché, Mélanie Vachon-Perrotte,  
Guylaine Lavoie, Laurier d’argent 2025  
et Stéphanie Payette (153e).

LAURIER  LAURIER  
D’ARGENT D’ARGENT 

20252025

LAURIER  LAURIER  
D’OR 2025D’OR 2025
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LAURIER  LAURIER  
DE BRONZE DE BRONZE 

20252025
Dans sa présentation de la récipiendaire du 
Laurier de bronze 2024, Mme Pascale Boudreault 
(167e) décrit Mme Éléanna Paradis (187e) 
comme une jeune femme débordante d’énergie 
et de détermination. Elle a su s’impliquer posi-
tivement lors de son passage au Collège. Son avenir 
s’annonce fort prometteur.  

Pour cette distinction remarquable, grâce au 
Fonds Dr-Baillairgé la Fondation du Collège de 
l’Assomption lui a remis une bourse de 2 000 $.

NOMINATION
D’UN MEMBRE
HONORAIRE

L’Association a décerné le titre de membre 
honoraire à Mme Claire Turcot (140e) pour 
le travail significatif et remarquable qu’elle a 
accompli durant les vingt ans pendant lesquels 
elle a siégé au conseil d’administration.  

Cette distinction témoigne de l’appréciation 
sincère de tous ceux qui ont eu le privilège de 
travailler avec elle.

Éléanna Paradis reçoit le certificat et la médaille de  
M. Étienne Pellerin, directeur général du CLA et 
de  Mme Rosalie Jomphe, enseignante. Mme Pascale 
Boudreault, enseignante (167e) a fait la présentation.

Une bourse de 2 000 $ lui a été remise.  
Mme Isabelle Magnan, directrice générale et  
Mme Manon St-Hilaire, coordonnatrice de la  
Fondation du CLA ont procédé à cette marque  
de reconaissance pour son parcours scolaire. 

M. Sébastien Dupont (151e) président de l’AAACLA remet  
le trophée à Mme Claire Turcot (140e), soulignant les  
20 années de présence assidue au conseil d’administration.



Info
Bulletin

4

Suivant la cérémonie de remise  
des Laurier, un cocktail nous  
attendait dans l’entrée des élèves.  
L’ambiance était à la fête et au  
plaisir de se retrouver.

Au début de la soirée, le 136e cours a 
recréé la marche des finissants au 
son de la musique emblématique Pump and 
Circonstances. Que de beaux sourires et de 
complicité entre les anciens.

D’autres cohortes étaient à l’honneur telles 
que le 115e qui fêtait ses 70 ans de départ du 
Collège jusqu’au 166e pour ses 20 ans.

Comme le soulignaient le directeur 
général du Collège, M. Étienne 
Pellerin ainsi que M. Sébastien Dupont 
(151e), président de l’Association, le 
sentiment d’appartenance envers 
le Collège représente une force et 
confirme la grandeur humaine de 
notre institution.

Merci à tous pour cette belle soirée.

UN SENTIMENT  
 D’APPARTENANCE 

L’accueil du 136e
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COURS 
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  Pierre  
Limoges 
  151e 

Je vous invite à découvrir un 
homme qui, à la sortie du Collège, 
a fait un choix de carrière plutôt 
inhabituel.  
Il est devenu pompier. Aujourd’hui, 
à quelques mois de sa retraite,  
il s’est confié à la hauteur de ce  
qu’il est… un homme généreux!

Quels sont les souvenirs que  
tu conserves de ton passage  
au Collège ?
J’étais effacé et discret jusqu’en 3e secondaire. 
Puis, progressivement, grâce au football 
contact et au basketball, je me suis affirmé et 
pris ma place. Dès ma 5e secondaire, j’ai joué 
au football avec les Trads. Ce furent 3 années 
intenses. J’en retiens le travail d’équipe, les 
différents rôles au sein de diverses unités et 
le travail acharné. Sans oublier l’importance 
d’un esprit d’équipe qui permet l’atteinte de 
bons résultats. 

J’ai tellement aimé cette période que j’ai senti 
le besoin de partager mes connaissances.  
J’ai coaché quelques années. D’abord assis-
tant de François Laporte au basket pour 
confirmer mon intérêt puis de belles saisons 
au touch-football et basketball juvénile filles.

Au secondaire, je n’étais pas vraiment un  
gars identifié à un groupe particulier.  
Je m’entendais bien avec tout le monde.  
Si tu insistes je nommerais comme amis, 
Patrick Caron, Chantal Bergeron et  
Jean-François Lalonde de notre cours. 
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Quand et comment es-tu arrivé 
à choisir l’école des pompiers ?
Mon modèle était mon père, policier et 
pompier. Pourtant j’ai hésité. Après mes  
études collégiales au CLA, j’ai été passé 
les tests physiques pour devenir pompier. 
J’étais un candidat parmi les 2500 intéressés. 
Seulement 225 étaient retenus pour une future 
entrevue qui m’ouvrirait les portes de l’école… 
j’ai réussi, j’ai reçu l’invitation mais j’ai changé 
d’idée. Pourquoi ? Mon grand chum Patrick 
Caron y était entré aussitôt sa 5e secondaire 
complétée pourtant et il était pompier. Moi, 
j’ai décidé d’entrer à la Polytechnique en génie 
minier.  
 
J’ai fait un an à la Poly puis j’ai réappliqué pour 
être pompier… plus convaincu que jamais.  
Je ne l’ai pas regretté.

Peux-tu nous parler de tes  
2 années à l’Institut de 
Protection contre les Incendies 
du Québec (IPIQ) ?
Ça peut être long! J’ai tellement aimé ça. Pour 
faire court, je dirais que j’y ai retrouvé l’esprit 
que j’avais vécu au football. De l’intensité, 
des tâches bien définies, des partenaires 
d’exception, un leadership de qualité et le désir 
d’aller à la guerre… et d’en revenir! On réalise 
vite qu’une hésitation, une erreur et c’est la 
catastrophe. Il y a beaucoup de ressemblances 
avec l’armée. Pour ton information, la tenue 
de pompier incluant les différentes pièces 
d’équipements équivalent à un poids de 60 lbs.

Tu as été engagé à Montréal. 
Comment se passe une journée- 
type à la caserne ?
Notre journée débute toujours par une rigou-
reuse vérification du matériel.  

On nous inculque très rapidement que notre 
vie en dépend. Vous remarquerez que sur les 
camions, tout est reluisant. Nous sommes 
une dizaine de pompiers à la caserne. Prêts 
à réagir; sachant que chaque seconde perdue 
fait une différence. À mes débuts en 1995, on 
recevait 2 500 appels par année. Aujourd’hui, 
c’est 5 500 appels. Les responsabilités ont plus 
que doublées tenant compte de notre rôle de  
« 1er répondant ». 

On passe le temps disponible à manger 
ensemble, nous entrainer, échanger avec les 
partenaires afin de renforcer et partager l’esprit 
d’équipe. On vient qu’à tout savoir de l’autre… 
comme un frère d’armes. Et quand l’alarme 
retentit, on fonce!

Je vous fais remarquer qu’à mes débuts, 
les pompiers féminins étaient l’exception. 
Aujourd’hui, il y a 2500 pompiers à Montréal 
dont une cinquantaine de femmes.  
Il a fallu s’adapter.

Pierre et Patrick Caron, 151e, sur les  
lieux d’une alerte au milieu de la nuit. 

Pierre au centre d’une de ses équipes. 
On renforce l’esprit d’équipe « tous 
pour un, un pour tous ».
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Quelles sont les différentes 
responsabilités que tu as 
assumées ?
1) Imagine une pyramide. Très large à la base.    
    On commence tous en bas comme pompier.  
    On est un pompier dans une unité.

2) Lieutenant. Responsable d’un camion.
3) Capitaine. En charge d’une caserne.
4) Chef des opérations. Responsable de  
     6 casernes.
5) Chef de division. En charge des chefs      
     d’opérations. C’est le niveau que j’ai atteint  
     et j’ai la chance d’être toujours sur le terrain.
6) Assistant-directeur
7) Directeur-adjoint
8) Directeur

Peux-tu nous partager quelques 
souvenirs inoubliables ?
1) À L’Assomption, j’ai sauvé une jeune fille  
    âgée de 15 ans. La chaleur était si intense  
    que j’ai eu les genoux brûlés. N.B. Je suis  
    aussi pompier volontaire à L’Assomption.
2) On reçoit un code rouge lors d’une  
     intervention. On sort en courant et on voit  
     l’édifice s’écrouler derrière nous. OUF!
3) Une terrible intervention qui monopolise de  
     nombreux pompiers mais qui se termine  
     par 7 victimes.

L’inquiétude se lit sur le visage  
de Pierre, chef des opérations. 

À la façon d’un général, Pierre  
dirige les différents combattants. 
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Ces trois exemples font partie de notre 
quotidien. Mais j’ai vécu 2 autres évène-
ments qui resteront marqués pour le reste  
de ma vie. Mon chum, mon partenaire 
Patrick Caron perd connaissance en pleine 
action le 15 avril 2016. On lui découvre un 
cancer du cerveau. Il décède le 15 juin 2016.

Et, le plus horrible des drames, Thierry 
Godfrind (153e) qui meurt écrasé par un 
camion de pompier à l’âge de 39 ans.

Que feras-tu à la retraite ?
Si la santé me le permet, je continuerai 
à m’impliquer au service d’incendies de 
L’Assomption. Dans notre métier rien ne 
vaut l’expérience acquise sur le terrain et 
transmettre mon expérience aux plus  
jeunes fait partie de mes valeurs.

Tu dois connaitre tous les 
pompiers qui sont passés 
par le Collège. 
Peux-tu me donner 
les noms ?
- François Beaudoin (145e) pompier 
   volontaire à L’Assomption. 
- Yvan Méthot (148e) 
- Patrick Caron (151e)
- Thierry Godfrind (153e)
- Samuel Joly-Théorêt (170e)
- Alexandre Brouillet (164e)

J’espère ne pas en oublier.  
Compagnons d’armes je vous dis MERCI!

Que dire de plus ?  
Merci Pierre pour cette 
immense carrière !
Paul Germain
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Ouf ! Moment de répit.  
Partage d’informations. 

Le poids de l’uniforme et des  
nombreuses pièces de matériel  
oscille entre 60 et 100 lbs.
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LES ANCIENS  LES ANCIENS  
DU 170DU 170ee COURSCOURS
SE SONT  SE SONT  
RETROUVÉS  RETROUVÉS  
LE SAMEDI  LE SAMEDI  
7 JUIN DERNIER  7 JUIN DERNIER  
À L’OCCASION  À L’OCCASION  
DE LEUR DE LEUR 
CONVENTUMCONVENTUM

Nous étions près de 90 anciens à nous 
réunir dans notre cher Collège et tous 
étaient unanimes : nous nous sentions 
encore « à la maison ». La sensation de 
retourner dans un lieu où nous avons vécu 
des étapes déterminantes de nos vies était 
unique et nous nous trouvions tous très 
chanceux de pouvoir vivre cette expérience.

La soirée a débuté sur le coup de 16 heures 
avec un cocktail de bienvenue durant lequel 
tout un chacun pouvait renouer avec leurs 
anciens camarades. Dame Nature était au 
rendez-vous et nous a offert une superbe 
et chaude journée d’été. Preuve que la 
mémoire est une faculté qui oublie, nous 
étions presque tous surpris de constater 
l’absence de climatisation au Collège. 

Plusieurs d’entre nous en ont profité pour 
se regrouper à l’extérieur afin d’échapper à 
la chaleur du hall d’entrée (comment avons-
nous survécu aux examens du ministère ?!) 
et d’admirer le panorama qui a beaucoup 
changé depuis le jour où nous avons franchi 
les portes du Collège pour la dernière fois.

1
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COMITÉ ORGANISATEUR 
Catherine Bernard, Jean-Sébastien Nadon, 
Alexandre Laroque, Alexandra Gosselin 
et Louis-Philippe Lemay.

Pour briser la glace et nourrir le sentiment 
de nostalgie qui nous animait tous, nous 
avons ensuite eu la chance de redécouvrir 
des endroits mythiques du CLA. Guidés 
par les légendes que sont Julie Laporte, 
Étienne Villeneuve et Yves Dubois, nous 
nous sommes séparés en trois groupes 
pour arpenter les corridors de notre ancien 
chez nous. Nous avons ainsi visité la Vieille 
Chapelle, l’iconique dôme, l’intimidante 
crypte ainsi que notre très cher local 
H-302 qui nous a rappelé de bons – et 
moins bons – souvenirs! Finalement, 
question de raviver une plaie qui, pour 
certains, était enfin cicatrisée, nous avons 
visité l’incroyable complexe sportif, dont 

la construction aura hanté nos deux 
dernières années de fréquentation sans 
que nous puissions en profiter, puisque 
l’inauguration a eu lieu l’année suivant 
notre graduation – en septembre 2018.
 
Pour nous remettre des émotions que cette 
visite nous a procurées, nous nous sommes 
tous réunis dans la salle de récréation 
décorée et aménagée pour l’occasion, où 

nous avons pu prendre 
un verre en participant 
à un quiz qui testait nos 
souvenirs et notre niveau 
d’attention durant la 
visite guidée du Collège. 
Catherine Morin s’est 
illustrée en remportant 
ce sympathique jeu 
questionnaire. Bravo !

Le service du repas a 
suivi en formule cocktail 
dînatoire composé d’une 
douzaine de bouchées 
variées et savoureuses.

Ce format raffiné et convivial a été 
apprécié de tous. En outre, nous croyons 
qu’il est important de le souligner que les 
personnes avec des restrictions alimen-
taires ont été prises en charge de manière 
exceptionnelle, merci sincèrement 
au Traiteur Rive-Nord pour son 
professionnalisme irréprochable !

 
 
 
 
 
 
 170e
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Durant la soirée, nous avons pu visionner 
un montage multimédia qui nous a 
fait revivre nos cinq années au Collège. 
Plusieurs fous rires ont été déclenchés par 
le visionnement de ce montage! Merci à 
tous ceux et celles qui nous ont partagé ces 
précieuses archives!

Une fois bien rassasiés, quelques 
courageux ont foulé la piste de danse!  
DJ Blem a enchaîné les succès qui ont 
marqué le début des années 2000 :  
de Sean Paul à Justin Timberlake en 
passant par Shania Twain et sa fameuse 
danse en ligne. D’ailleurs, merci à 
Marjorie Pleau-Martin d’avoir filmé ce 
délicieux moment! 

La soirée officielle s’est terminée à  
23 heures, mais nous avons été plusieurs 
à vouloir prolonger le plaisir. Nous nous 
sommes donc dirigés vers le Maître Edgar 
où nous avons pu continuer à discuter et 
à rattraper le temps perdu jusqu’au petites 
heures du matin. 

Nous le savons tous, la vie déboule à  
toute vitesse et avoir eu le privilège de 
faire pause le temps d’une dernière soirée 
tous ensemble, dans ce qui était autrefois 
notre chez nous, a été plus qu’agréable. 
Revoir des gens que nous avions perdus 
de vue, mais avec qui nous avons partagé 
des moments importants de nos vies, a été 
sans aucun doute très touchant. 

170e



Nous tenons à remercier chaleureusement 
Manon St-Hilaire et Hans Glaude 
de nous avoir épaulés et dirigés dans 
l’organisation de l’événement. Leur bonne 
humeur, leur engagement (et les cocktails 
qu’ils nous ont servis avec une efficacité 
redoutable) ont grandement contribué 
au succès de la soirée. Il va sans dire que 
de nous permettre de tous nous réunir 
plusieurs années après notre graduation 
est un privilège immense. Il s’agit sans 
aucun doute d’une tradition qui ajoute 
à la richesse de cet établissement et qui 
renforce notre sentiment d’appartenance 
pour notre alma mater. 

Finalement, merci à vous tous, chers 
collègues du 170e cours, qui avez répondu 
présents et fait de cette soirée un moment 
chargé en émotions, en fous rires et en 
retrouvailles chaleureuses.

Votre comité organisateur, 
Catherine Bernard, Alexandra 
Gosselin, Alexandre Larocque, 
Louis-Philippe Lemay 
et Jean-Sébastien Nadon.
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L’ACJP remercie le  
Dr André Normandeau.  
Un héritage critique dans la Revue 
canadienne de criminologie et de  
justice pénale (RCCJP)

Dans cet article, l’Association canadienne de 
justice pénale (ACJP) rend hommage au  
Dr André Normandeau, figure centrale 
de la criminologie québécoise, dont l’influence 
s’est étendue à l’ensemble de la Francophonie 
et au-delà. Depuis 1969, le Dr Normandeau 

dirige la section des recensions d’ouvrages en 
langue française de la Revue canadienne de 
criminologie et de justice pénale, où il a imposé 
une norme d’excellence éditoriale et de rigueur 
critique. Professeur à l’Université de Montréal 
et successeur du criminologue pionnier 
Denis Szabo, il a présidé le Département 
de criminologie (1970–1980) avant de 
devenir directeur du Centre international de 
criminologie comparée (CICC). Défenseur 
convaincu d’une formation ancrée dans la 
pratique, il a contribué à l’internationalisation 
de la discipline grâce à son enseignement en 
Belgique, en France et aux États-Unis.  
La section de recensions qu’il dirige — souvent 
qualifiée de « journal dans le journal » — 
propose une analyse approfondie d’ouvrages 
québécois, canadiens et, à l’occasion, inter-
nationaux. L’Association canadienne de justice 
pénale lui exprime sa profonde reconnaissance 
pour une vie consacrée à l’avancement de la 
recherche criminologique en langue française. 
Ce numéro du Justice Report met en lumière 
son héritage durable et son engagement  
continu avec l’ACJP. 

1

Prix ambassadeur de  
McGill Honora-Shaughnessy
Vincent Gagné, B.A. 1988, (145e)

Les Amis de l’équipe de football de McGill 
(AEFM) soutiennent le programme de 
football de l’Université, et l’homme à la  
barre est bien adapté à cette mission. 

Lorsqu’il était étudiant-athlète, Vincent 
Gagné a participé à la victoire historique 
de McGill à la Coupe Vanier en 1987. En 
tant que diplômé, il s’implique depuis plus 
de 20 ans au sein des AEFM — un groupe 
de soutien formé de diplômés qui aident 
le programme de football de McGill dans 
des domaines tels que le financement, les 
commandites, la présence aux matchs et  
les événements de retrouvailles — y compris 
dans son rôle actuel de président.     ...
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...suite de la page 1
Vincent a joué un rôle de premier plan 
dans les efforts de collecte de fonds qui ont 
abouti à un record pour le programme de 
football lors de McGill24, la journée annuelle 
de don de l’Université, en 2024. Il a stimulé 
les efforts de recrutement du programme 
et ravivé la section torontoise des anciens 
joueurs de football de McGill.

Vincent a aussi fait en sorte que plus 
de 200 diplômés assistent au match des 
Retrouvailles 2024 qui célébraient les 150 ans 
de football à McGill. Il a également mis sur 
pied une campagne de financement pour les 
150 prochaines années.

Deux anciens à la Chambre  
des communes 

À la suite de la plus récente campagne 
électorale, Nathalie Provost (146e) 
et Patrick Bonin (157e) ont été élus. 

Nathalie est la nouvelle députée de 
Châteauguay-Les Jardins-de-Napierville 
pour le Parti libéral. Elle a été nommée 
Secrétaire d’état (Nature).

Patrick représentera la circonscription 
de Repentigny sous les couleurs du Bloc 
québécois. 

Il sera un interlocuteur important 
responsable du dossier environnement.
Au lendemain des élections, je leur ai fait 
parvenir ce court message :
« Bonjour à vous deux, je me permets de 
vous féliciter en même temps et sur le même 
courriel.

J’ai suivi chaque jour de vos campagnes. J’ai 
lu et apprécié chaque message sur vos réseaux 
sociaux. Vous avez été formidables!

Je vous laisserai faire votre bilan avec les 
équipes qui vous ont si bien entourés. Mais je 
suis fier de notre démocratie.

Continuez à bien vous préparer, vous 
documenter, nous informer… le jeu (hum) 
politique est un sport de combat. Ce ne sera 
pas facile, mais je suis convaincu que vous 
serez des actifs exceptionnels pour vos partis 
respectifs.

Vous êtes tous les deux, des anciens du vieux 
Collège. Nathalie du 146e et Patrick du 157e. 
Vous vous joignez à une longue liste de 
valeureux politiciens issus d’un petit Collège 
de grande valeur. De Sir Wilfrid Laurier, en 
passant par Pierre Laporte et Camille Laurin, 
vous avez accepté de prendre le relais afin 
d’améliorer le sort de vos concitoyennes et 
concitoyens.

Merci pour votre engagement! »

Paul Germain



Info
Bulletin

3

NOUVEAU DÉFI pour  
Gabriel Méthot (172e) 

Depuis le 12 mai dernier, Gabriel est le 
nouveau directeur général de la Chambre de 
commerce de la MRC de L’Assomption.

Pour mieux connaître ce jeune ancien, je lui 
ai posé quelques questions.

1) QUI ES-TU ? 
Je suis un gars du coin, originaire de 
L’Assomption, fils de Lucie Beauvais et de 
Richard Méthot (139e).  

Je gravite dans la région depuis toujours. 
Académie François-Labelle au primaire, 
CLA au secondaire, Cégep Régional de 
Lanaudière à L’Assomption. J’ai poursuivi 
mes études à l’UQAM y décrochant mon 
baccalauréat en communications. 

2) PEUX-TU NOUS RÉSUMER TON  
PARCOURS PROFESSIONNEL ? 

Près de 15 ans chez Diffusion 
Hector-Charland à différents postes : 
accueil, technique, communications, 
développement des affaires. 
De plus, j’ai fondé mon entreprise 
GAMET Productions en 2012.  
J’ai transmis le flambeau à Arsen Jalalyan, 
(182e) autre ancien du Collège en 2023.

3) AS-TU D’AUTRES INTÉRÊTS  
DANS LA COMMUNAUTÉ ? 

Oui, je me suis impliqué dans plusieurs 
CA de la région : Carrefour Jeunesse 
Emploi, Chambre de Commerce 
de la MRC de L’Assomption. Je suis 
présentement impliqué à la Maison des 
jeunes de L’Assomption et à l’Association 
des anciens et anciennes du Collège de 
l’Assomption.

4) POURQUOI AS-TU APPLIQUÉ  
SUR CE POSTE ? 

J’ai toujours voulu me démarquer en  
tant qu’entrepreneur et intrapreneur dans 
notre belle région parce que je crois qu’on 
a une communauté de gens d’affaires 
talentueux, passionnés et inspirants. 
Ce nouveau défi me permettra d’être au 
cœur du développement de nombreuses 
entreprises.

Félicitations Gabriel, tu es un jeune 
inspirant!

Paul Germain

ANNIVERSAIRES  ANNIVERSAIRES  
DE SACERDOCEDE SACERDOCE

65 ans    André Lefebvre 116e
60 ans    Michel Brunelle 121e
55 ans    Serge Charbonneau 126e
30 ans    Éric Sylvestre 149e

Joyeux anniversaire de sacerdoce! Que Dieu vous bénisse et vous garde.
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GAÉTAN 
MONTREUIL, 113e  

26 FÉVRIER 2025 
 

YVON  
PAYETTE, 119e 

14 MARS 2025
ROBERT 

NANTAIS, 131e 

11 MAI 2025

PAUL 
LAURENDEAU, 138e 

2 MAI 2025 CHARLES 
LANDREVILLE-

NADEAU 163e 

27 AVRIL 2025

NORMAND 
PAYETTE, 118e 

11 AVRIL 2025
ROCH  

MALO, 119e 
23 AVRIL 2025

IN MEMORIAM


